
 
All.Ill.mo Dott. Fiordelmondo Lorenzo 

Sindaco del Comune di Jesi 

All.Ill.mo Dott. Polita Luca 
Presidente del Consiglio Comunale 

All. Ill.mo Dott. Luigi Albano 
Segretario Generale Comune di Jesi 

Jesi, 10 Marzo 2024 

MOZIONE EX - ART. 39 REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE 

PROGETTO PER LA STAZIONE FERROVIARIA: DOPO UN ANNO QUALI NOVITA’? 

PREMESSO CHE: 

In occasione del Consiglio Comunale del Marzo 2023 fu presentata un’interpellanza a 
firma Jesiamo nella quale venivano chiesti aggiornamenti circa l’avanzamento del 
progetto che vede coinvolti RFI e Comune di Jesi riguardante la riqualificazione 
dell’Area Stazione Ferroviaria. 

CONSIDERATO CHE: 

Nel bilancio di previsione 2024 non risultano essere state destinate risorse per le opere 
di spettanza del Comune di Jesi che portino all’avvio del progetto da parte di RFI. 

Non ci sono notizie di imminenti inizio lavori da parte di RFI dei lavori di loro spettanza 
relativamente alla riqualificazione dell’area e della realizzazione del nuovo sottopasso  
ciclo-pedonale che collegherebbe Viale Trieste ed in generale il quartiere Prato al 
quartiere Santa Maria. 

Nella realizzazione del progetto rientrerebbe anche la possibile progettazione  e 
riqualificazione del parcheggio scambiatore posto alle spalle della Stazione Ferroviaria, 
compresa la nuova strada di collegamento.



VISTO CHE: 

Il progetto della riqualificazione dell’area della Stazione Ferroviaria è un’opportunità 
unica e concreta per ridefinire alcuni degli spazi del Quartiere Prato e che vede 
coinvolta RFI con un’importante investimento di circa euro 10 milioni. 

Tale progetto dovrebbe essere nelle priorità dell’Amministrazione Comunale, ma al 
momento non se ne conosce lo stato di attuazione, se vi siano aggiornamenti e/o 
progressi circa le interlocuzioni con RFI. 

Tra gli obiettivi dei Comitati di Quartiere questi svolgono un ruolo propositivo e 
consultivo attraverso la collaborazione con gli Organi istituzionali del Comune. 

IMPEGNA: 

L’’Amministrazione Comunale a relazionare entro breve tempo, in apposita 
Commissione Consiliare, convocata dal competente Presidente, sullo stato del progetto 
e tempistiche previste per l’inizio della realizzazione potendo invitare alla stessa anche 
gli interlocutori di RFI, e propedeutica alla convocazione di un’Assemblea Pubblica, 
invitati i Presidenti ed i Consigli Direttivi dei Comitati Prato e Minonna, per illustrare lo 
stato di attuazione del progetto e le tempistiche di realizzazione dello stesso e quanto 
potrà emergere dalla Commissione Consiliare. 

Si chiede l’iscrizione della presente mozione all’O.d.G. del prossimo Consiglio 
Comunale e la trasmissione della presente mozione al Presidente del Comitato di 
Quartiere Prato e  Minonna. 

Il Consigliere Comunale 
Nicola Filonzi 


